
第１１５７回例会 ２００９年１２月３日(木)(雨)

司 会 古谷スミ子副幹事

点 鐘 今井茂文会長

合 唱 「君が代｣｢奉仕の理想｣

提 唱 ロータリー「綱領」

ビジター紹介 原 徳郎君(ＧＳＥ派遣メンバー・秦野市役

所) 楊 芳さん(米山奨学生)

祝結婚記念日 高橋(秀)君(１２／５)

○ 先週、２６日の夜、指名委員会が開催されました。副

会長、副幹事、四大奉仕担当委員長が指名されました。

次週の総会において、発表して頂きます。

○ １２月５日(土)、第７グループ新会員セミナーが開催

されます。出席義務者の方、宜しくお願いいたします。

○ 国際大会への参加要請について、原 郁夫ご夫妻が登

録済みです。参加希望者は早めに事務局まで申し出て

ください。

○ １２月５日、米山記念奨学生との交流会が開催されま

す。楊 芳さん、大屋富茂カウンセラー、出席宜しく

お願いいたします。

○ Ｒ財団、米山記念奨学への寄付、若干名が未納です。

年内にお願いいたします。

○ 毎月炉辺会議を開催し、今月６回目を開催します。５

回目までで感じた事は“やってよかった”です。しか

し新しい会員の方の参加が少ないのが残念です。来年

も行う予定です。ロータリーも理解できますし、親睦

も深められます。是非ご参加を！１２月５日、第７グ

ループの新会員セミナー(入会３年未満)、２月１０～

１１日、一泊で地区主催の新会員セミナー(７／１～１

２／３１入会者)、そして５月には地区協議会で新会員

セミナー(入会３年未満)もあります。出席し、その場

の雰囲気を感じ取りながら勉強して頂ければと思いま

す。

◎楊 芳さん挨拶

相模原北ＲＣ(会員１６名)と三浦ＲＣ(会員２６名)で卓

話をさせていただきました。会員が少ないので、出席は１

０名程度で少しさびしい気持ちになりました。論文は最終

段階で教授に提出するまでになりました。

[週報受理] 伊勢原 伊勢原平成 茅ヶ崎

[受付文書]

① Ｈ２２年新年賀詞交歓会開催について

日時 Ｈ２２年１月６日(水)

開始 ＡＭ１１：００

場所 秦野商工会議所

② 第４回ロータリー絵画展開催のお知らせ

期間 Ｈ２２年３月８日(月)～１４日(日)

会場 海老名市民ギャラリー

時間 １０：００～１７：００

出品料 ３，０００円

③ 日本ボーイスカウトより

｢第１９回チャリティゴルフ大会｣の案内

主 催 日本ボーイスカウト神奈川連盟湘北地区協議会

開催日 Ｈ２２年２月１８日(木)

会 場 レイクウッドゴルフクラブ

参加費 ５，０００円

会員数 38名
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[事前]西村君 真壁君

(秦野中)

[事後]飯田君 岩本君

瀬戸君 田中君(秦野中)

本
日
の
プ
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ム

１２月１０日

○ 年次総会
次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１２月１７日→２０

日(日)

○ 家族親睦会(東京

方面)

出席数 32名

出席率 84.21％

前々回

の修正

92.11％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 今井茂文 幹 事 大津俊彦 会報委員長 柳川清紀

ロータリーの未来はあなたの手の中に
2009 年～2010 年度国際ロータリー会長

ジョン・ケニー

会長報告

幹事報告



④ 秦野市交通安全対策協議会より

｢年末の交通事故防止運動｣への参加について

実施期間 １２月１１日(金)～２０(日)

スローガン “無事故で年末 笑顔で新年”

場 所 秦野駅周辺

[例会変更通知] 寒川 茅ヶ崎 平塚

[本日の配布物] ガバナー月信

○ 伊勢原ロータリークラブ創立４０周年記念ＣＤ(事務

局まで)

○ 「炉辺会議」開催のお知らせ

日時 １２月１７日(木) １８：００～

場所 やなぎ家(文化会館店)

※出欠表を回覧中です。

○本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 今井茂文君 ｢今年もいよいよ残り３０日を切ってし

まいましたね。今日はＧＳＥの派遣メンバーの原さん

が例会に出席、ありがとうございます。名水ＲＣから

の派遣です。がんばって見聞を広めてください｣

○ 大津俊彦君 ｢早や１２月、１年は早いものですね。寒

さはこれからです。体に気をつけましょう｣

○ 高橋秀樹君 ｢久しぶりに出席します。やはりホームク

ラブが一番落ち着きます。また、結婚記念のお祝い、

ありがとうございます｣

○ 高橋幸雄君 ｢早いもので今年も残り１カ月となりま

した。元気に頑張りましょう｣

○ 神崎達朗君 ｢ＧＳＥメンバーの原 徳郎さんを紹介

します｣

○ 古谷スミ子さん ｢ＧＳＥとして派遣される原さん、よ

うこそ！アメリカで素晴らしい旅行をしてきてくださ

い。広い世界を見て将来に備えて下さい｣

○ 指名委員会一同 ｢１１月２６日に指名委員会が開か

れ、無事終了しました。当日の会費がやなぎ家さんの

ご好意により余剰金が出ましたのでスマイルします｣

○ 関野慶治君 ｢寒いですね。体に気をつけて下さい｣

○ 三留文雄君 ｢１２月７日の奉仕プロジェクト会議で

は社会奉仕の田中さんが名水の事業を発表するそうで

すね。がんばってください。私は地区では担当で出席

します｣

○ 高橋修平君 ｢明日ちょっと良いことがあるのでスマ

イルします｣

○ 河野治男君 ｢雨の中、皆様ご苦労さまです｣

○ 諸星常平君 ｢クリスマスバス旅行で行く築地の寿司

屋に行ってきました。とても美味しく、期待できそう

です｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。師走に入って奨学の

足音が聞こえてきますね。本日も宜しくお願いします｣

○ 加藤一也君 ｢ザンゲします！先日の芝桜の草むしり

で確かに草もむしりましたが、少しだけ芝桜もむしり

ました。ゴメンナサイ！｣

○ 淵脇美代子さん ｢師走に入り、今日は冷たい雨ですね。

先日の炉辺会議、お世話になりました。また、先週の

例会、芝桜の草取りも欠席しましたが、寒さにも負け

ず頑張りたいと思いますのでよろしくお願いします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢来週、青森に出張のため、例会を休ませ

で頂きます。加藤(副委員長)さん、毎回感謝していま

す｣

合計40,000円

○ 社会奉仕委員会 田中宏一郎委員長

１１月２９日(日)、今年最後の芝桜の草取り、多数の方

のご参加、ありがとうございました。俳句の投稿もあり、

１１５６回の週報に掲載しました。ごらんください。

｢ＧＳＥについて｣ 神崎達朗君

私、今年度は地区でＧＳＥ委員会の委員を受けておりま

す。今年度派遣メンバーとして秦野名水ＲＣ推薦の原 徳

郎さん、秦野市役所勤務が選出されました。団長(相模原Ｒ

Ｃ)他女性３名、男性１名、計５名でアメリカ、第７８９０

地区への派遣です。

第７グループはＨ２２．３／２５～３／２８が担当です。

団長(男性)団員、男性２名、女性２名、計５名で来日され

ます。この間は秦野名水ＲＣが中心になります。会員の皆

様のご協力で楽しい時間を過ごして頂きたいと思います。

ご協力よろしくお願いいたします。

原 徳郎さんにご挨拶をして頂きます。

◎ 原 徳郎さん挨拶

ＧＳＥメンバーに推薦いただき、ありがとうございます。

秦野で生まれ、育ちました。現在は伊勢原市に住んでいま

す。派遣先では知識を吸収し、人とのふれあいを大切にし

て、楽しんできたいと思います。４月中旬に出発予定です。

今後もよろしくご指導ください。

≪一口メモ≫

○ 加藤一也君より

労基法がＨ２２年４月１日より変わります。

・有給休暇は１時間単位で４０時間までとれるようになり

ます。

スマイル報告

委員会報告

卓話


